

## Presse-Information

### **Wechsel in der Geschäftsführung bei der ASAP Gruppe: Michael Neisen übergibt Vorsitz an Frank Petznick**

*Neisen entwickelte ASAP zu führendem Automotive-Engineering-Partner / Übergabe des Vorsitzes der Geschäftsführung an Frank Petznick mit Wirkung zum 1. April 2025*

**Ingolstadt, 21. März 2025. Mit Wirkung zum 1. April 2025 übergibt Michael Neisen den Vorsitz der Geschäftsführung der ASAP Gruppe an Frank Petznick, Senior Vice President & Global Automotive Engineering Head HCLTech sowie Managing Director der ASAP Gruppe. Bis zum 30. Juni 2025 bleibt Michael Neisen in beratender Funktion als Geschäftsführer der ASAP Holding tätig. Mit diesem lange geplanten Generationenwechsel möchte der Engineering-Partner der Automobilindustrie seine bisherige Erfolgsgeschichte fortschreiben und gleichzeitig verstärkt auf internationale Märkte setzen.**

Unter Neisens Führung hat sich die ASAP Gruppe zu einem führenden Engineering-Partner für OEMs und Systemlieferanten entwickelt. Neisen richtete die Strategie früh an Zukunftstechnologien wie Autonomes Fahren, Elektromobilität und Connectivity aus. Basis des Erfolgs von ASAP war neben der klaren strategischen Ausrichtung die von Neisen geprägte hohe Innovationskraft und moderne Unternehmenskultur. So investierte die ASAP Gruppe unter Michael Neisen kontinuierlich in den Ausbau der Leistungsfelder und die Weiterentwicklung des Portfolios mit den Schwerpunkten Electrics/Electronics, Software, Consulting & Service, Test & Validation sowie Vehicle Engineering. Die Beteiligung der ZF Friedrichshafen AG an der ASAP Gruppe von 2018 bis 2023 legte den Grundstein für den Ausbau der Bereiche Autonomes Fahren und Elektromobilität. Die Integration der ASAP Gruppe als eigenständige Tochtergesellschaft in den globalen Software- und IT-Dienstleistungskonzern HCLTech Ende August 2023 forcierte dann den Schritt von ASAP in internationale Märkte. Gemeinsam mit HCLTech bietet ASAP erweiterte Kompetenzen unter anderem in den Bereichen Software Defined Vehicle und Automobil als Internet of Things (IoT) unter Einbeziehung neuer KI-Tools und -Methoden.

„Mit großem Engagement und voller Freude habe ich mich 15 Jahre der Entwicklung von ASAP verschrieben. Ich durfte in dieser Zeit mit zahlreichen engagierten und inspirierenden Kolleg:innen und Mitarbeitenden, Kunden sowie Partnern zusammenarbeiten, die maßgeblich zum Erfolg von ASAP beigetragen haben. Ich bin stolz auf das Erreichte und dankbar für das Engagement unseres Teams. Für mich ist der richtige Zeitpunkt gekommen, aus dem operativen Geschäft auszuscheiden und mich stärker meinen persönlichen Projekten zu widmen. Mit Frank Petznick haben wir einen versierten Nachfolger, der mit seiner globalen Perspektive und Innovationskraft neue Akzente setzen wird“, erklärt Neisen.

Frank Petznick bringt umfangreiche Erfahrung aus international agierenden Unternehmen in der Automobilindustrie mit. „ASAP ist ein besonderes Automotive-Engineering-Unternehmen, das sich durch die umfassende Expertise, die Fähigkeit Trends zu gestalten und die Begeisterung der Mitarbeitenden für ihre Tätigkeiten auszeichnet. Ich freue mich sehr, diese Historie fortschreiben und in die Internationalität führen zu dürfen. ASAP und HCLTech bieten gemeinsam durch ihr breites Leistungsportfolio sowohl etablierten Kunden als auch neuen Playern im Automotive-Umfeld weltweit einen spürbaren Mehrwert“, so Petznick.

**Michael Neisen** begann seine berufliche Laufbahn nach seinem Studium der Fahrzeugtechnik an der Fachhochschule Hamburg im Jahr 1990 als Entwicklungsingenieur bei einem großen Ingenieurdienstleister, wo er bis 2009 als Geschäftsführer mit wachsendem Verantwortungsbereich tätig war. Im September 2009 stieg Michael Neisen als Gesellschafter bei der ASAP Engineering ein und entwickelte als CEO die ASAP Gruppe.

**Frank Petznick** studierte Elektrotechnik an der Technischen Universität Braunschweig und begann seine Karriere bei der Volkswagen AG, bevor er verschiedene Führungspositionen in der Automobilindustrie übernahm, zuletzt als Leiter des Geschäftsbereichs Autonomous Mobility bei Continental.

**Bildmaterial:**



**Michael Neisen**



**Frank Petznick**

**Ihre Ansprechpartnerin:**

ASAP Holding GmbH, Kerstin Hebeler, Tel: +49 (0) 152 0181 0446, E-Mail: [kerstin.hebeler@asap.de](mailto:kerstin.hebeler@asap.de)

**Die ASAP Gruppe**

Mit einer klaren Fokussierung auf die Zukunftstechnologien des Automobils wurde die ASAP Gruppe am 01. Januar 2010 gegründet. Heute blickt der Entwicklungspartner der Automobilindustrie auf ein nahezu einzigartiges Wachstum im Automotive Engineering zurück: Stand Januar 2025 waren 1.600 Mitarbeitende für die Unternehmensgruppe tätig. Die ASAP Gruppe, Tochtergesellschaft der HCLTech, bietet umfassende Entwicklungsleistungen mit Fokus auf Megatrends wie E-Mobilität, Autonomes Fahren und Connectivity. Den strategischen Entwicklungsschwerpunkt legt ASAP mit seinen fünf Leistungssegmenten – Electrics/Electronics, Software, Consulting & Service, Test & Validation und Vehicle Engineering – auf die zukunftsorientierten Technologiefelder.